

Zentrale Notaufnahme Behandlungsdringlichkeit



Sehr geehrte Patientinnen und Patienten,

in unserer Notaufnahme möchten wir Sie so schnell wie möglich behandeln.
Die Behandlungsreihenfolge richtet sich nach der **medizinischen Dringlichkeit**.



Deshalb führen wir bei Ihnen eine pflegerische Ersteinschätzung durch.
Diese erfolgt nach anerkannten internationalen Richtlinien durch
speziell geschultes Personal.

Wir bitten Sie daher um Ihr Verständnis, wenn wir Patienten mit
einer höheren Dringlichkeit vor Ihnen behandeln müssen.

Wir danken für Ihr Verständnis und Ihr Vertrauen!

